

## Fragestunde

ER-Sitzung vom 30.10.2017

SVP Fraktion

### Krawalle und Vandalismus nach dem Fussballspiel FCB- FCZ

Leider kommt es immer wieder nach Fussballspielen zu Krawallen mit Sachbeschädigungen. Leidtragende sind die Geschädigten, das Image von Fussballfans und die Staatskasse mit hohen personellen und finanziellen Aufwendungen. Pratteln scheint eine beliebte Zielscheibe zu sein. Wir nehmen positiv zur Kenntnis, dass der Gemeinderat bereits reagiert hat, um unserer Bevölkerung mehr Schutz zu bieten.

Uns stellen sich folgende Fragen:

- Hat der Regierungsrat respektive die Polizei auf das Schreiben des Gemeinderates reagiert?
- Ist der Regierungsrat bereit, stärker einzugreifen, damit die Vandalen dingfest und somit haftbar gemacht werden können?
- Wieso konnten Chaoten in Deutschland und England massiv reduziert werden und in der Schweiz nicht? Haben die Fussballvereine kein Interesse randalierende Fans zu lokalisieren und auszusperrern?
- Werden andere Routen für den Fanzug ins Auge gefasst?
- Kann die Gemeinde die Geschädigten in irgendeiner Form unterstützen, damit diese zu Schadenersatz kommen?

Pratteln, 23.10.2017

Für die SVP- Fraktion



Christian Schäublin